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St Jean 4. 13-14 ‘’Jésus répondit et lui dit : Quiconque boit de cette eau-ci aura
de nouveau soif ; mais celui qui boira de l’eau que je lui donnerai, moi, n’aura
plus soif à jamais ; mais l’eau que je lui donnerai, sera en lui une fontaine d’eau
jaillissant en vie éternelle.’’ 

Remarquons ce que dit le prophète de Dieu á ce sujet: 

Or, une source d’eau vive, nous voyons, une source d’eau vive, qu’est-ce que
c’est? Maintenant que nous avons vu ce qu’est la citerne, une source d’eau vive,
qu’est-ce  que c’est?  C’est  un puits  artésien.  “Un puits  artésien,  qu’est-ce que
c’est, Frère Branham?” C’est un puits dont la source est toujours souterraine, et
qui fait jaillir son eau. Il coule tout le temps. Il se suffit à lui-même. C’est toujours
frais et pur, un puits artésien, une source d’eau vive. Ce n’est pas mort et en
stagnation.  C’est  vivant,  c’est  toujours  en changement,  produisant  quelque
chose de neuf tous le temps, avançant, puisant dans ses ressources. Il puise ses
ressources  au  fond  de  lui-même,  et  c’est  encore  là  une  source  d’eau  vive
jaillissante. Il se nettoie tout seul; c’est de l’eau propre, pure, propre. Il se suffit à
lui-même; on n’a pas besoin d’attendre que les pluies remplissent son réservoir. Il
bouillonne tout le temps, il donne son eau gratuitement. On n’a pas besoin de le
pomper, de le remonter, de le tordre, ou d’y adhérer. C’est une source d’eau vive,
tout simplement.

Vous savez, prenez ces vieilles citernes, il faut tourner, et tourner, et tourner la
manivelle, et pomper, et tout, pour faire sortir un peu de cette eau stagnante de là.
Hum! Mais une Source d’Eau vive, Elle va donner gratuitement, sans pomper,
sans y adhérer, ni rien d’autre. (Jérémie. 2:13).

Oh, je  suis  content  que  cette  Source.  (Ps.  36:9)  Oui monsieur!  Il  n’a  pas
besoin d’avoir une passoire dessus, pour En retirer les parasites. En effet, Il vient
de tellement profond, en dessous, là, dans le Roc, qu’il n’y a aucun parasite là. Il
n’est pas obligé d’avoir le chiffon de l’instruction sur Lui (c’est exact), quelque
système  mondain  de  sagesse  dénominationnelle  faite  de  main  d’homme,  pour
vous dire, devant un psychiatre, si vous êtes en état de prêcher ou pas. Il n’y a pas
un seul de ces chiffons sales dessus. Il le pousserait de là dès que vous le mettriez
dessus. Vous ne pouvez pas le faire. Ce puits-là, il bouillonne tout le temps. Si
vous  mettiez  un  de  ces  chiffons-là  dessus,  il  le  repousserait  carrément,  le
rejetterait  d’un  côté  ou  de  l’autre.  Il  n’a  pas  le  temps  de  laisser  un  chiffon
dénominationnel traîner sur lui.

Il n’a pas besoin de filtre, de passoire, d’être pompé, d’être secoué, ni rien
d’autre. Il  est simplement là,  qui bouillonne. Il n’a pas à compter sur les
pluies  locales,  pour  se  remplir.  Les  pluies,  ce  sont  les  “réveils”,  où  cette
Source-- Là, à cette Source de la Vie. “Où sera le Corps, là s’assembleront les
aigles.” (Luc 17:36). Vous n’avez pas à pomper pour avoir un réveil; vous
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n’avez pas à pomper pour produire quoi que ce soit. Tout ce que vous avez à
faire,  c’est  simplement  de  venir à la  Source.  Elle  est  toujours  remplie  de
bonne eau fraîche, et Elle n’a pas de fin. Elle bouillonne constamment, tout le
temps.

Vous  n’avez  pas  à  aller  à  la  citerne,  dire  :  “Eh  bien,  s’il  pleut  et  qu’on
accumule les eaux qui tombent sur l’étable, on va avoir quelque chose à boire.”
Voyez? Oh! la la! la la! Pas dans ce cas-ci. Ce puits artésien laisse jaillir de la
bonne eau froide tout le temps. Vous pouvez compter dessus. Vous n’avez pas à
dire : “Eh bien, je vais aller à la vieille citerne. Avant, on y buvait, mais ça fait
longtemps qu’on n’a pas eu de pluie. Je te le dis, il se peut qu’elle soit à sec.”

C’est comme ça que sont certains de ces systèmes faits de main d’homme.
Vous pouvez entrer là, si vous avez quelque chose de grande envergure qui est en
train, une grande cabale où on vend  quelque chose, ou un événement quelconque,
une grande fête et des choses qui se passent, de jouer au loto, et de faire des fêtes
au sous-sol,  et tout, là vous trouverez peut-être une salle comble. Mais quand
vous allez à l’endroit où cette Fontaine bouillonne, c’est toujours, les gens sont là
à boire de la bonne eau froide. Vous pouvez compter Là-dessus! Vous dites : “Ça
fait dix ans qu’il n’ont pas eu de réveil.” Si vous vivez près de cette Source, Elle
est toujours en réveil. 

C’est comme ça quand vous vivez près de cette Source d’Eau vive. Elle est
vivante, tout le temps, Elle bouillonne, et bouillonne, et bouillonne, et bouillonne.
Elle n’a pas de fin. Ce n’est pas d’ “aller voir s’il y a de l’eau, si on a eu de la
pluie ici, dernièrement”, ce n’est pas ça. C’est cette Source d’Eau vive. 

Comme je le dis, Elle donne Son Eau gratuitement. Vous n’avez pas à mettre
des chiffons dessus, pour voir, les chiffons de l’instruction, avant de pouvoir les
envoyer prêcher : voir s’il écrit ses mots comme il faut, s’il les prononce comme
il faut, s’il emploie ses noms et ses pronoms, et tout, et les adjectifs. Beaucoup
d’entre eux ne savent même pas ce que c’est; mais il vit à la Source quand même,
voyez-vous, quand même. 

Elle n’a pas à compter sur les pluies locales, pour se remplir, ou sur les
réveils locaux pour ça. Elle n’a pas à faire ça, car sa Puissance et sa pureté
sont en elle. C’est là que se trouve la Parole, Sa propre Puissance!  Quand un
homme peut La recevoir dans son cœur, Elle a en Elle Sa pureté. Elle a en Elle Sa
puissance. Tout cela se trouve dans la Parole même, et cela fait jaillir la Vie.
(Jean 7:37-38). [1]

Ce dont nous avons besoin aujourd'hui, ce  n'est  pas d'une foule de choses
matérielles; nous  les avons. Nous n'avons pas besoin de plus grandes églises;
nous n'avons pas besoin de plus grosses congrégations. Nous n'avons pas besoin
de plus d'émissions à la radio et à la télévision. Nous n'avons pas vraiment besoin
de plus de ces choses. Mais ce qu'il nous faut aujourd'hui pour être spirituels,
ce sont des gens qui s'humilieront devant Dieu peu importe qu'ils soient sans
le sou et qui prieront jusqu'à ce que cet esprit en eux ait été satisfait par la
bonté de Dieu, et que, dans leur cœur, se produise un réveil qui changera
leurs attitudes et l'atmosphère dans laquelle ils vivent. [2]

2



Maintenant, écoutez très attentivement, là. Bon, nous avons vu qu’il y aurait
des guerres et des bruits de guerres (Matt 24.6). Et nous voyons maintenant que
le  figuier  a poussé ses bourgeons. Et  que les  autres  arbres ont  poussé  leurs
bourgeons. Les méthodistes, les baptistes, les presbytériens et tous, ils ont poussé
leurs bourgeons, un grand réveil est en cours. (Matt.24:32-34). Maintenant je
crois que Dieu est en train de rassembler l’Épouse pour cette dernière heure,
les Élus. Oh la,la ! [3]

Et  c’est  pour  cette  raison-là  qu’aujourd’hui  les  réveils  qu’on  est  censés
avoir… on a des réveils dénominationnels. On n’a pas eu de véritable mouvement
de réveil. Non, non, non. Non monsieur. N’allez pas vous imaginer qu’on a des
réveils. On n’en a pas. Oh, ils ont des millions, et des millions, et des millions de
membres d’église, mais pas de réveil nulle part. Non. Non.

L’Épouse n’a pas encore eu de réveil. Voyez? Il n’y a pas encore eu de réveil
là, aucune manifestation de Dieu pour stimuler l’Épouse. Voyez? C’est ce que
nous attendons en ce moment. Il faudra ces Sept Tonnerres inconnus là-bas
pour La réveiller de nouveau, voyez-vous. Oui. Il les enverra. Il l’a promis. [4]

On  a  posé  á  Frère  Branham  une  question :  Les  Sept  Tonnerres  qui
correspondent à sept mystères ont-ils déjà été révélés? Ont-ils été révélés dans
les Sept Sceaux, sans que jusqu’ici ils nous soient encore connus comme étant les
Tonnerres? 

Non, ils ont été révélés dans les Sept Sceaux; c’est à ça que les Tonnerres
se rapportaient. Ils devaient révéler… Les Sept Tonnerres qui ont fait entendre
leurs voix, et personne n’arrivait à comprendre ce que c’était, Jean savait ce que
c’était, mais il lui a été défendu de l’écrire. Il a dit : “Mais le septième ange,
aux  jours  où  il  sonnerait  de  la  trompette,  les  sept  mystères  des  Sept
Tonnerres  seraient  révélés.”  Et  le  septième  ange  est  un  messager,  du
Septième Âge de l’Église. (Apo. 10:1-7). [5]

Je regardais une fois au bord  le lac Michigan, où un vent soufflait, et cela
secouait. J’étais debout, là dehors, regardant les vagues, comment elles rentraient,
et cette mer sautait, ou les eaux sautaient, et les bateaux étaient ballottés. Et je
pensais: «Qu’est-ce qui se passe?» Je pensais: «Eh bien, le lac est en train d’avoir
un réveil.» C’est cela.  Il  saute et s’agite, pourquoi? Il  y a un vent puissant et
impétueux qui y descend. Je pensais: «Bien, vous savez quoi?» Il n’y a pas une
seule goutte d’eau de plus maintenant qu’il y en avait quand c’était parfaitement
immobile. «Pas plus d’eau en lui. Il est juste tout agité. Bien, maintenant, qu’est-
ce qui le rend agité?» Savez-vous ce que fait l’agitation de l’eau?  Cela enlève
toutes les ordures et les jette sur le rivage.

C’est  de cela que nous avons besoin,  un lavage de l’incrédulité,  sur le
rivage. Laissez la parole de Dieu avoir la prééminence. C’est de cela que nous
avons besoin, un réveil pour ôter toute l’incrédulité, et tous les insectes, les
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superstitions, et toutes ces choses. Sortez et voyez que Dieu est toujours Dieu.
C’est pour cela que nous avons des réveils. (Matt. 12:38-42; Héb. 13:8). [6]

Comment pouvons-nous avoir un réveil, alors que nous sommes liés? Nous
avons  lié  le  Saint-Esprit  avec  nos  organisations  et  nos  traditions,  et  nous  ne
pouvons  pas  avoir  de  réveil  du  Saint-Esprit.  Amen.  Je  sais  que  c’est  brûlant
(comme le temps), mais c’est la Vérité. Comment pouvons-nous avoir un réveil
du Saint-Esprit alors que  vous êtes si liés et si empesés? “Une forme de piété,”
c’est ce que la Bible a dit qu’ils auraient. “Une forme de piété, mais reniant ce qui
en fait la force.” (II Tim. 3:1-5).  La force de quoi? La force de l’organisation? La
force du monde? La force de l’Église? La force du Saint-Esprit! C’est le secret
de  l’Église.  Et  lorsque  l’Église  adopte  des  prédicateurs  instruits  et  de  grands
bâtiments,  et  ces  parures,  au  lieu  du  Saint-Esprit  à  l’ancienne  mode,  ils
feraient mieux de retourner dans le petit local de réunion. Amen. C’est vrai.
Comment  pouvez-vous  avoir  un  réveil  du  Saint-Esprit,  alors  que  les  gens
L’étouffent, Le lient, et en ont peur? Voilà le fond du problème! [7]

Je pense que c’est un moment où nous ne devrions jamais laisser l’Esprit de
réveil  mourir.  Nous  devrions  constamment  nous  garder  dans  le  réveil,
revivre chaque jour. Paul a dit  qu’il  devait mourir chaque jour pour que
Christ puisse vivre. Et nous ne devrions jamais laisser le réveil mourir en
nous. (I Cor. 15:31) [8]

Mais rétrograder, vous rétrogradez chaque jour (Jacques 3.1). Vous ne pouvez
pas vous en empêcher. Très bien. Toutefois, vous rétrogradez par rapport aux
gens dans l’église, et non devant Dieu…Voyez ? Vous rétrogradez en Christ
et non en Dieu. Parce que si vous avez vraiment péché, vous êtes fini (I Jean 3.4-
9). Mais vous faillissez constamment. Paul devrait mourir chaque jour. N’est-
ce pas vrai ?  Il devrait mourir chaque jour, se repentir chaque jour et une
repentance constante en tout moment. Voyez-vous ? Si Paul devrait le faire,
alors moi je dois le faire aussi. Vous aussi, n’est-ce pas ? C’est juste. [9] 

Or, si quelqu’un a la mécanique qu’il faut pour un réveil, c’est notre noble
frère Billy  Graham. Mais la mécanique, c’est très bien; mais la mécanique ne fera
pas avancer. Il faut la dynamique pour le faire avancer. On peut construire une
automobile,  y  mettre  de  beaux  sièges,  des  pistons  de  qualité,  et  prouver
scientifiquement ce qu’elle peut faire; mais tant que la dynamique n’y est pas,
elle n’est qu’une marchandise inerte. 

Ainsi, pendant le réveil du Pays de Galles, l’un de derniers réveils que nous
avons eus avant notre réveil de Pentecôte, personne ne savait ce qui avait lancé le
réveil; c’était seulement un groupe de gens.

Notre ami Billy Graham rassemble tous les presbytériens, les luthériens, les
pentecôtistes  et  tout,  il  se  rend  dans  une  ville,  et  ils  tiennent  un  grand
rassemblement de milliers de personnes, et trente mille personnes viennent (en
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deux semaines) donner leur cœur à Christ. On y va encore deux semaines plus
tard, et il n’en reste plus un seul. Vous voyez, ça, c’est la mécanique. 

Mais que Dieu, dans sa grâce souveraine, parle à un petit rien-du-tout,
comme on dit, à quelqu’un d’insignifiant; que Son Esprit descende dans une
ville, et les hommes ne peuvent plus aller au travail, les femmes ne peuvent plus
faire la vaisselle, la bonne ne peut plus faire le lit; ils crient et pleurent, les mains
levées. Voilà un réveil qui est dans la volonté de Dieu. 

On dit que des hommes haut placés dans l’église se sont rendus au Pays de
Galles pour comprendre, ou pour se faire une idée de ce qu’était la mécanique du
réveil,  pendant  le  réveil  du  Pays  de  Galles.  Et,  quand  ils  sont  descendus  du
bateau, avec leurs chapeaux haut-de-forme et leurs cols ronds, dans la rue, ils ont
croisé un policier, qui faisait virevolter sa matraque, comme ça, en sifflotant. Ils
lui ont dit: «Mon brave, pouvez-vous me dire où se trouve le réveil du Pays de
Galles?» 

Il leur a dit: «Oui, mes frères, vous êtes en plein milieu du réveil!» Oui! oui!
oui! Il leur a dit: «Comprenez-vous, c’est moi le réveil du Pays de Galles,» a-t-il
dit, parce que le réveil du Pays de Galles est en moi.» 

Voilà  qui  est  souverain!  Voilà  ce  que  Dieu  fait,  et  Lui  seul  a  le  droit
d’envoyer un réveil.  Pas de rassembler la mécanique;  il s’agit de prier Dieu
d’envoyer la dynamique. [10]

Maintenant, je crois que, pendant ces dix ou quinze années, (avant 1964) nous
avons été témoins d’un grand réveil que le monde n’a jamais vu. Mais il a abaissé
durant les dernières années. Vous ne remarquez plus l’enthousiasme que les gens
avaient autrefois.  

A Vandalia, dans l’Illinois, je me souviens ; je suis entré dans la réunion et
cinq minutes plus tard il y avait plus de réunion et ni une personne faible partout
dans la salle. Les chaises roulantes étaient mises dehors et empilées, les aveugles
recouvraient la vue, les sourds et muets parlaient et aussi simple…L’Esprit du
Seigneur était  présent et Il  a guéri  le  groupe entier. Maintenant,  ceci  c’est
lorsque vous pouvez faire quelque chose, lorsque le réveil est en cours.   

Mais laisser que ce feu du réveil se teigne, alors à peine vous pouvez… Les
gens sont toujours des Chrétiens mais ils ne sont pas revivifiés dans L’Esprit,
cette prodigieuse atmosphère qui accomplit quelque chose. C’est pareil à une
fournaise dans un atelier d’une forgerie ; vous devez au préalable chauffer l’acier
pour le battre sur l’enclume ; si non vous dresser jamais l’acier.  C’est ce qu’il
faut pour avoir un réveil ; chaque personne sous le feu du Saint-Esprit qui
fera descendre les puissances de Dieu dans un réveil qui avance. Ensuite, il y a
en tout lieu et à chaque minute des réunions de prières.  

Voila où les aveugles recouvraient la vue, les sourds attendaient. Ce soir, le
ministère est à de milliers de kilomètres au-delà de cela ; mais le réveil de feus
s’est éteint. [11]

Une fois de plus, on a posé une question à Frère Branham  : qu’est-ce qui ne
va pas, apparemment, au jour où nous vivons, chez quelqu’un qui est croyant, qui
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suit le Message et le messager d’aujourd’hui, mais qui, semble-t-il, n’arrive pas à
prier comme il le voudrait?

C’est une bonne question. Je crois, frère, sœur, qui que soit la personne qui a
posé cette question,  que c’est à cause des conditions actuelles. Le réveil est
terminé.  Le  réveil  a  duré  quelque  quinze  ans, et  jamais  auparavant  ça
n’avait duré plus d’environ trois ans. Je crois qu’on a reçu le dernier réveil. Et
je crois que c’est pour ça que vous n’arrivez pas à prier et  à vous sentir dans
l’Esprit comme autrefois. C’est parce que les feux du réveil se sont éteints. [5]

Je vois ça dans nos chapitres, et tout, des Hommes d’affaires: «Très bientôt,
alléluia! un grand réveil s’en vient!» 

Ne  soyez  pas  séduits:  «Il  est  déjà  venu,  et  ils  L’ont  traité  comme  ils
voulaient.» (Matt 17.12). Mais ils pensent qu’il y a un réveil. Est-ce qu’il y en
a un en route? Non! C’est fait, c’est fini, c’est terminé. Remarquez, c’est le
moment de nettoyer les lampes, de sortir et d’entrer. «Ceux qui se confient en
l’Éternel renouvelleront leurs forces.» (Esaïe 40:31; Matt. 25:1-7). [10]

Mais simplement à l’Église, au Corps de Christ,  que nous essayons de
conduire à des pensées plus profondes et à des objectifs plus élevés, car nous
croyons que la Venue du Seigneur Jésus est proche. Nous le croyons. Et bien
plus proche encore, elle est de vingt ans plus proche que la première fois que je
suis venu à Shreveport. Oh, il s’est passé tellement de choses depuis! Or nous
nous attendons à la Venue du Seigneur dans notre génération. Je n’attends
pas de réveil dans notre génération. J’attends la Venue du Seigneur dans
notre génération. (Apoc. 22:17-20). [12]

Voilà  pourquoi  chaque  génération  a  son  propre  réveil,  l’occasion  de
recevoir la  Parole; ainsi  le  Dieu souverain,  au Jugement.  Le groupe de John
Wesley se lèvera, et ces méthodistes empesés d’aujourd’hui auront des comptes à
rendre.  Luther  se  lèvera.  Les  catholiques  se  lèveront  (ceux qui ont  succédé à
Irénée, Martin, Polycarpe, et ceux de l’époque) et ils devront subir le Jugement,
pour avoir hybridé la Parole de Dieu avec des dogmes. Ce groupe de luthériens
qui sont venus après le réveil de Luther rendront compte de la même chose. Le
groupe qui s’est amorcé chez les baptistes, ceux qui sont venus après le réveil de
John Smith, feront la même chose. Ceux du groupe d’Alexandre Campbell feront
la même chose. Et les pentecôtistes feront la même chose. Ce réveil originel, au
moment où le Saint-Esprit est descendu, qu’Il a appelé un peuple à sortir, et
que Dieu essayait de leur donner Sa Parole. Et ils se sont organisés, ils se sont
installés là, ils ont formé une dénomination, et c’est là qu’ils sont morts. [13]

Mais observez, quand l’Épouse spirituelle, quand Elle, Elle commencera à
avoir un réveil, quand Elle commencera à revenir, à S’aligner sur la Parole
de Dieu. Alors observez de nouveau, vous voyez : les Écritures, à ce moment-là ,
il  y  aura un Message qui  se  répandra, pour atteindre cette  Épouse,  pour
atteindre cette Femme, l’Élue.  En effet, comme le monde  Satan, l’imposteur,
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c’est lui qui  trompé la première épouse, qui l’a amenée à pécher contre Dieu en
mettant en doute Sa Parole…

Mais alors, observez de nouveau l’Église spirituelle : ce qu’il en a été de ce
groupe  de gens appelés à sortir,  les  Élus,  dans chaque réveil. Avec Martin
Luther, à la réforme, il est arrivé la même chose. Il est arrivé la même chose du
temps  de  John  Wesley.  Il  est  arrivé  la  même  chose,  au  début,  quand  le
pentecôtisme a commencé.  Ils ramènent ces femmes à s’aligner directement
sur la Parole, après quoi elles commencent à dériver. Et la voilà qui retombe
dans le chaos.  Mais alors, au moment où les gens sont prêts à s’aligner, un
Message apparaît, et ils s’alignent Là-dessus. (Apo. 10:7).

Luther a été le messager d’une époque, celle de la  justification, et l’Église
s’est  alignée  directement  là-dessus;  quelques-uns  l’ont  fait.  Les  autres  ont
continué dans leurs voies.  Wesley est arrivé, avec la  sanctification, et l’Église
s’est  alignée  directement  là-dessus.  Le  pentecôtisme est  arrivé,  avec  la
restauration des dons, et l’Église s’est alignée directement là-dessus, les Élus de
cette époque-là; après quoi ça s’est mis à décliner, c’est retombé de nouveau
dans le système des dénominations, et ça s’est retrouvé dans le même état que
toutes les autres, comme ça s’était passé tout le long. 

Bon,  mais, si vous remarquez, quand les gens commencent à essayer de
s’aligner sur la Parole, c’est là qu’un Message frais sorti de la Parole de Dieu
est adressé directement aux gens. Ils saisissent ce Message et ils s’alignent
dessus, chaque fois. C’est tout simplement comme ça que Dieu C’est ce qui
arrive. [12]

Quelle heure est-il, frère? Quelle heure est-il, prédicateur? Voyez-vous quelle
heure  du  jour  il  est,  et  le  signe  sous  lequel  vous  vivez?  Pouvez-vous  le
comprendre? Le voyez-vous? 

Partout, en ce moment, il n’y a pas de réveil. Tout le monde se plaint, les
prédicateurs  se  lamentent. Je  lisais  l’un  des  journaux  importants  que  nous
recevons ici à l’église, un très bon journal. Je connais le rédacteur en chef, et je
connais les gens. Ce sont des gens consacrés, des gens très bien, Frère et Soeur
Moore,  du  Héraut  de  Sa Venue.  Un des  meilleurs  journaux sur  le  terrain,  le
Héraut de Sa Venue. Mais ils n’imprimeront rien, pratiquement, sans qu’il soit
question  de  :  “Jeûnez,  priez!  Jeûnez,  priez!  Sonnez  une  trompette!  Amenez”
Combien le lisent? Vous êtes au courant. Vous le voyez, tout le temps : “Jeûnez,
priez! Jeûnez, priez!” C’est tout ce qu’on entend. “Jeûnez, priez! Un jour glorieux
va se lever pour nous! Il va se produire quelque chose de glorieux! Vous tous,
priez, priez, priez! Il n’est pas encore trop tard pour nous!”

Pourquoi font-ils ça? Pourquoi font-ils ça? Ils veulent un grand réveil. Ils
crient, ils croient qu’il y aura un réveil. Ce sont de bonnes personnes. Pourquoi
ça?  Qu’est-ce  qu’ils  ont  fait?  Ils  n’ont  pas  reconnu  le  réveil  de  l’Épouse.
Voyez?  Vu qu’ils sont chrétiens, ils peuvent sentir l’heure, qui tire, mais ils
n’ont pas reconnu ce qui a été accompli. C’est pour ça qu’ils se sentent comme
ça.  Ils  savent  que  quelque  chose  doit  se  produire,  mais,  voyez-vous,  ils
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s’attendent à ce que ça vienne très loin dans le futur, alors que c’est déjà
arrivé, tout près de vous. [14]

Maintenant, puis-je dire ceci. Je ne crois pas que Dieu appelle  seulement la
fausse église à se repentir  (Apo 3.19).  Il  parle  á Ses élus dans ce verset.  Ces
derniers aussi ont quelque chose pour se repentir.  Plusieurs de Ses enfants
sont encore dans ces fausses églises. C’est à eux qu’ll s’adresse dans Ephésiens
5.14’’ Réveille-toi, toi qui dors, et révèle-toi d’entre les morts et Christ luira sur
toi’’  ‘Dormir’  ne signifie pas mourir.  Il  s’agit de ceux qui dorment parmi les
morts. Ils sont dans les dénominations mortes. Ils flottent au milieu des morts.
Dieu crie ’’  REVEILLEZ-VOUS! Repentez-vous de votre folie ‘’. Ils prêtent
leur influence,  donnent leurs argents et  leurs  temps, et  même leurs vies à ses
organisations  antéchrist tout  en  pensant  que  c’est  juste.  Ils  ont  besoin  de  la
repentance.  Ils  doivent  se  repentir.  Ils  doivent avoir  leur  pensée  changée et
retournée á la vérité (Rom. 12:1-2). 

Oui,  cet  âge  a  besoin  de  plus  de  repentance.  Va-t-  il  se  repentir  ?
Retournera-t- il á la Parole ? Va-t-il de nouveau introniser le Saint-Esprit
dans la vie des hommes ? Va-t-il vénérer Jésus comme le SEUL Sauveur ? [15]

À mon avis, un réveil, ce n'est pas amener de nouveaux membres. Un réveil
ce n'est pas un grand nombre de conversions, bien que ces choses aillent avec un
réveil.  Mais  un  réveil,  c'est  "réveiller  ce  que  vous  avez  déjà  en  vous",
seulement le réveille (II Pierre 1:13-14). [16]
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